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7ma. Reunión Ordinaria - Consejo Directivo 

INFORME DE PRESIDENCIA 
 
DE ÍNDOLE GENERAL: 

 REUNIONES: 
o Con la intendenta electa, Fernanda Alonso: se abordaron diferentes temas, entre 

los cuales sobresalieron: la 2da. Competencia Nacional de Robótica en La Pampa, 
el proyecto Robótica en los barrios, la posibilidad de alcanzar financiamiento para 
el Barrio Pampa, y los Juegos Universitarios Regionales (JUR), que tendrán lugar en 
noviembre. 

o Con Directores y personal del área comercial del BLP: para evaluar alternativas de 
sponsoreo para la 2da. Competencia Nacional de Robótica y futuras acciones de 
desarrollo tecnológico. 

 
REFERIDAS A SECRETARÍA ADMINISTRATIVA, Y GENERALES DE INFRAESTRUCTURA / 
MANTENIMIENTO / SEH: 

 PERSONAL ADMINISTRATIVO / REQUERIMIENTO DE RRHH:  
o Capacitación SIU: personal del Departamento de Alumnos y de área Administrativa 

viajaron a la ciudad de Jujuy al Encuentro anual conjunto de los módulos 
académicos y administrativos que se llevó a cabo en la Universidad Nacional de 
Jujuy. 

 PROCESOS y SISTEMAS ADMINISTRATIVOS. Continúa el proceso de elaboración de protocolos 
y estándares. Actualmente se está poniendo en marcha un nuevo protocolo para uso del 
vehículo oficial. 

 SERVICIO DE MANTENIMIENTO y  SeH + SERVICIO DE LIMPIEZA:  
o TRABAJOS VARIOS. Se realizaron los siguientes trabajos:  

 Operativos generales:  

 Colocación,  en el área de Matemática, de estantes y pintura de 
una puerta (en avance). 

 Cambios de tubos LED en varios espacios. 

 Mantenimiento en baños 

 Mantenimiento en termos de agua caliente 

 Mejoras en equipos de climatización: se repararon equipos que no 
funcionaban o estaban fallando en aula 2, 12 y pasillos.  

 Iluminación: se realizó la instalación de tres reflectores LED en el ingreso 
al Centro Universitario, y se colocaron focos LED en luminarias que no 
funcionaban contra las paredes del ingreso. 

 Sistema de riego del Campus: Se hicieron readecuaciones e incorporaron 
nuevos picos. 
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 Obras anexo: a finalizar con la primer etapa de la obra 
buffet/fotocopiadora, se inició la segunda etapa, vía adenda. Queda a 
contrato para resolver la instalación eléctrica y el cielorraso. 

 Aula 8: se completaron los trabajos de puesta a punto del espacio 
(colocación de escritorio, cañón, pantalla, conexión HDMI), quedando en 
las mismas condiciones que el resto de las aulas. 

 Mejoras en Buffet: reacondicionamiento de luminarias, se las mejoró para 
colocarle dos focos led, y se cambiaron los tubos led, arreglo de teclas, 
tomacorrientes y canilla. 

 Instalación eléctrica: Mejora en instalación eléctrica en varias oficinas del 
edificio. 

 CENTRO DE FOTOCOPIADO: en proceso de armado del pliego y firma de acta acuerdo entre 
empresa y Centros de estudiantes. 

 OBRAS:  
o SALA DE ESTUDIOS: se está en etapa de planificación y presupuesto de dos salas 

de estudios. 

o ANEXO BUFFET: el el 5/8 iniciaron los trabajos, se ven avances significativos. 

o BARRIO PAMPA. Se realizaron las siguientes tareas: 

 Se avanzó con la nivelación de veredas y predio interno al barrio. 
 Se pintaron los postes del alambrado perimetral y de los pilares de luz y 

gas.  
 Se colocaron los números de identificación de las casas 
 Se cortó el césped y realizaron arreglos en general. 
 Pintura de puertas interiores que faltaban reacondicionar de las casas 

mejoradas sobre calle 26 bis. 
 Inicio de pintura exterior de casas sobre calle 24 

o OBRA RELOCALIZACION INGRESO CUNT:  

 DETALLES FINALES: la empresa constructora aún debe resolver algunos 
detalles faltantes referidos a deficiencias detectadas. 

o NUEVAS OBRAS PROPUESTAS: Se elevaron a Rectorado tres expedientes a los 
fines de solicitar financiamiento: 

 AULAS AUDIOVISUALES - Calle 7: se solicitaron algunas correcciones a la 
documentación presentada por los arquitectos. El tema ya se resolvió y el 
expediente pasó nuevamente a Rectorado.  

 ILUMINACION DEL PARQUE CUNT: se ha insistido a Rectorado que acelere 
los tiempos de este expediente ya que existe premura en la ejecución de 
este proyecto de iluminación del parque (memoria descriptiva, planos y 
presupuestos) para adicional a la Licitación 02/18.  
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 Expte. 2012/18 Obra sala de estudio por la suma de $ 732.220,12, en 
etapa de obtener el financiamiento. Hay un compromiso del Rector de la 
UNLPam en asignar un monto de $500.000 proveniente del mecenazgo 
del Banco Santander Río  

o Expte. 621/18 Readecuación oficina y mobiliario por la suma de $ 615.410,00 

 
REFERIDAS A CIENCIA Y TÉCNICA, Y EXTENSIÓN:  

 PLAN DE JORNADAS/ACTIVIDADES:  

o JORNADA SAMECO: se continúa trabajando en la jornada del 22 de noviembre. Se 
realizaron contactos con  más de 20 empresas e instituciones, con las cuales se 
pretende avanzar en el trabajo común necesario para llevar adelante la actividad. 

o ENCUENTRO DE GRADUADOS: se avanzó en al armado de la jornada, prevista para 
los días 9 y 10 de octubre. Cabe destacar que a través de la Fundación del Banco 
de La Pampa, como evento de cierre, se confirmó una charla del prestigioso 
Instituto Argentino de Responsabilidad Social y Sustentabilidad (IARSE). 

o JORNADA DE CIENCIA, TÉCNICA 2019: Agendada para el 31/10, se está trabajando 
en la organización, en conjunto con la Facultad de Ciencias Veterinarias. 

o ROBÓTICA EN LOS BARRIOS: se presentó este proyecto a la Intendente electa, 
Fernanda Alonso. El proyecto pretende acercar la temática a los barrios de nuestra 
ciudad. 

 PRÁCTICAS COMUNITARIAS: se está trabajando en asesoramiento y seguimiento de Ezequiel 
Lick, Pablo Formaggio, Pablo Zanardi, Pedro Antonietti Giordano y Esteban Roberto González 
Barrionuevo 

 PROGRAMA MADRE EMPRENDEDORA: el 28/8 el Vicedecano y la Secretaría Administrativa 
dieron la bienvenida a los docentes y más de treinta participantes en el primer encuentro 
presencial que se realizó en el aula 101 del Centro Universitario. El programa Madres 
Emprendedoras está destinado a mujeres en el rol de madres que tienen una idea de negocios 
o requieran potenciar el que ya tienen. El programa se desarrolla a lo largo de 12 módulos y 
cuenta con el apoyo de la Subsecretaría de Trabajo, Empleo y Capacitación Laboral, la 
Secretaría de la Mujer, la Senadora Norma Durango y la Fundación para el Desarrollo Regional.  

 DIPLOMATURA EN PERICIAS INFORMÁTICAS: con un cupo de 30 aspirantes admitidos inició la 
actividad. Se recuerda que la diplomatura es de carácter gratuita y está financiada en su 
totalidad por el Consejo de Procuradores de la República Argentina. 

 VINCULACIÓN CON E.P.E.T. Nº 2: A partir de una propuesta que se trabajó en conjunto con el 
colegio, estudiantes de 7º año del colegio secundario EPET N2 de General Pico, organizados en 
pequeños grupos de 10, presenciarán una clase de la asignatura ESTABILIDAD II. El jueves 29/8 
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fue la primera experiencia, y se repetirá todos los jueves hasta completar la participación de 
todos los jóvenes. 

 REUNIONES: 

o COMISIÓN DE CIENCIA Y TÉCNICA Y EXTENSIÓN. En la reunión del pasado 21/8 se 
trataron los siguientes asuntos: 

 Se informaron los postulantes del Programa Fortalecimiento de Ciencia y 
Técnica 2018.  

 Se informó sobre el próximo Programa de Fortalecimiento de Ciencia y 
Técnica 2019.  

 Se  recordó que se remitió vía e-mail el proyecto de Reglamento a 
Terceros para su revisión. En la próxima reunión de la Comisión de 
Ciencia, Técnica y  Extensión se discutirá el mismo. 

o REUNIÓN DE CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE LA FUNDACIÓN PARA EL 
DESARROLLO REGIONAL (F.D.R): realizada el  29/08, se analizaron distintas 
solicitudes de micro créditos F.D.R. 

 ÁREA DE DIFUSIÓN: 

o VISITAS: el 29 de agosto, estudiantes de 4ª año del colegio secundario EPET Nº 7 
de Intendente Alvear visitaron nuestra facultad. Su objetivo principal fue conocer 
la propuesta académica, las instalaciones y poder presenciar algunas prácticas 
relacionadas a hidráulica, neumática y ensayo de materiales, las cuales fueron 
coordinadas por los docentes Federico Masch y Diego Vicente.  

o EXPO CARRERAS CABILDO XXI: Personal de la institución participó de Expo 
carreras Cabildo XXI organizada por el Concejo Deliberante. Se difundió la oferta 
académica y la 2º Competencia Nacional de Robótica en La Pampa.  

 INCUBATEC. Se trabajó en: 

o ENCUENTRO DE VINCULACIÓN ENTRE INCUBATEC, CAPITAL INCUBA y AXIONAR: 
el pasado 9/8, se realizó una reunión en la ciudad de Santa Rosa con el equipo 
técnico de Capital INCUBA, la Incubadora de Empresas multipropósito de la 
Municipalidad de Santa Rosa y el centro de desarrollo emprendedor AXIONAR.  El 
objetivo del encuentro fue la puesta en común del trabajo que vienen realizando 
las instituciones para potenciar el ecosistema emprendedor provincial en sus 
respectivas áreas de influencia. Se analizaron, además, las estrategias de 
incubación, procedimientos, perfiles de los incubados, acceso a programas y 
financiamiento, acciones complementarias y temas de vinculación en general para 
potenciar y mejorar los servicios que cada institución ofrece y que pueden ser 
solicitados por emprendedores de cualquier localidad de la provincia. Se 
acordaron acciones en común, resaltando la importancia de las incubadoras como 
centros de apoyo para la economía regional. 
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o 87° EXPOSICIÓN RURAL DE GENERAL PICO (6, 7 y 8 de septiembre): Se trabajó en 
la organización para participar de la misma, y además poder brindar un espacio 
para exponer a las empresas incubadas. Toda la gestión estuvo a cargo de la 
Facultad. 

 BOLETÍN DE NOVEDADES: por inquietud de las empresas, desde la 

Secretaría Administrativa de la Facultad, se implementó un boletín con 

novedades en el que periódicamente se informan propuestas de 

capacitación, financiamiento, novedades laborales e impositivas. 

 ÁREA SISTEMAS: Se está trabajando en la puesta en funcionamiento del Sistema de Gestión 
Académica. El personal nodocente del área de RRHH finalizó la carga de información en el 
sistema. 

 
REFERIDAS A ACADÉMICA:  

 REUNIÓN CON EL LIC. ADOLFO NEGROTTO: para definir el inicio actividades relacionadas con 
la formación basada en competencias. Primera etapa con Directores de Carrera y 
Departamento.  

 TALLER DE EXPLORACIÓN DE AULAS VIRTUALES Y HERRAMIENTAS TIC: El 27/8 se desarrolló 
la segunda jornada de trabajo prevista para este taller que propone la exploración de 
herramientas para la producción de contenidos educativos digitales y la socialización de las 
aulas en Moodle, habilitando un espacio de intercambio y retroalimentación entre docentes. A 
través de este espacio se espera promover la reflexión sobre la propia práctica docente, así 
como los aportes entre pares con un sentido colaborativo, con el fin de ampliar y potenciar las 
propuestas en modalidad virtual. 

 MATEMÁTICA PREUNIVERSITARIA: con más de 140 inscriptos comenzó el sábado 10 de 
agosto el curso destinado a estudiantes interesados en ingresar a alguna de las carreras de la 
Facultad, el próximo año. Además de estudiantes de General Pico, participaron en la primera 
clase, jóvenes provenientes de Santa Rosa, Eduardo Castex, Intendente Alvear, Realicó, 
Caleufú, Colonia Barón, Italó, Parera, Toay y Vertiz. Las clases semanales de los sábados se 
extenderán hasta diciembre, cuando se abra una mesa especial para rendir Preliminares de 
Matemática, primera asignatura de todas las carreras de la Facultad. 

 CONCURSOS REGULARES - ART. 73: continúa el proceso de formulación de los concursos 
previstos por la Resolución CS 171/2019. Se han notificado la totalidad de los docentes y se 
está procediendo a la conformación de los correspondientes jurados.  

 INGENIERÍA BIOMÉDICA: se continúa trabajando en la formulación del documento para 
presentar a CONEAU el proyecto de carrera a Acreditación en la ventanilla de 
septiembre/octubre. Además se avanzó en la carga de datos del formulario electrónico y de la 
guía de auto evaluación.  
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 VIAJES DE ESTUDIANTES:  

o A COMPETENCIA ROBÓTICA - CHACO: el grupo RAFI participó en la competencia 
del 17/8, en Resistencia. Con financiamiento de la Facultad, el viaje de 4 alumnos 
del Grupo RAFI y un chofer en auto oficial. 

 A CONGRESO ARGENTINO DE ESTUDIANTES DE INGENIERÍA INDUSTRIAL (CAEII) 2019: entre 
el 22 y el 25 de agosto los estudiantes de la carrera de Ingeniería Industrial, Ulises Román 
ARDENGHI, Maximiliano GARCÍA y Ariel Alejandro SALAS, participaron de las actividades que 
se realizaron en el marco del CAEII que se realizó en Córdoba. La Facultad de Ingeniería 
acompañó a nuestros estudiantes a estos eventos financiando gran parte de las actividades. El 
evento  fue avalado por la UNC, UTN, UCC. Con la presencia de más de 1500 estudiantes de 
todo el país de 40 Universidades 


